



Grenoble appelle les Métropolitain-es à participer à la Convention Citoyenne Climat, et au respect du « sans filtre »

La Métropole de Grenoble lance sa Convention Citoyenne Climat. 150 Métropolitaines et Métropolitains vont être tiré-es au sort et après des sessions d'information, d'auditions d'expert-es, et de débats, feront des propositions pour réduire les émissions de gaz à effet de serre et atteindre la neutralité carbone.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : « Quelques semaines après l'échec de la COP26, et après l'abandon de la Convention Citoyenne pour le Climat nationale par le Gouvernement, notre territoire doit être exemplaire et monter son niveau de jeu en mettant les citoyens et citoyennes au cœur des transitions ! Voilà pourquoi Grenoble veillera au principe du « sans filtre », primordial pour respecter les ambitions des citoyennes et citoyens et dépasser les conservatismes.

Grenoble tient aussi à ce que la votation citoyenne, prévue à l'issue, ait valeur de referendum. C'est essentiel pour mobiliser les citoyennes et citoyens tout au long de la Convention et leur assurer que leurs propositions vont durablement changer notre territoire.

J'appelle tous les Métropolitains et Métropolitaines tiré-es au sort à participer pleinement à cette Convention Citoyenne Climat, à y être audacieux et créatifs. Nous avons besoin de votre énergie ! La rejoindre est une opportunité pour que notre territoire amplifie son action pour les solidarités, la qualité de l'air, les mobilités, l'alimentation, etc. Tous ces défis qui changent la vie ! »